

Encore une



Preuve Concluante de Plus.

L'exportation totale des Thés du Japon au Canada, pendant la saison dernière, ne s'est élevée (d'après les statistiques des expéditeurs) qu'à 3,700,000 livres. Les Rapports du Gouvernement ne sont pas encore publiés, aussi nous ne pouvons pas certifier ces chiffres.

Il y a peu de temps, l'importation des Thés du Japon au Canada dépassait considérablement Dix Millions de Livres. Dans l'intervalle, la consommation du Thé a grandement augmenté. Mais, depuis l'introduction des Thés Verts de Ceylan "**SALADA**," les Thés du Japon disparaissent rapidement, ce qui est conforme à ce que nous avons prédit, quand nous les avons introduits, il y a cinq ans. "Leur supériorité est si grande — Voilà la raison."

Les Thés Verts de Ceylan "**SALADA**" sont vendus en Paquets Scellés Uniquement.

Même Forme, Même Genre et Mêmes Prix què les Célèbres Thés Noirs de cette Marque.